
一 般 質 問 ＜ 個 人 ＞ 発 言 通 告 書

令和３年２月８日

長久手市議会議長 殿

長久手市議会議員 野村ひろし ㊞

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
個 人 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

給食における食物アレルギーの対応について

⑴ 食物アレルギーのある児童生徒の現状について

ア 学校生活管理指導票を提出している児童生徒は何名

いるか。

イ エピペンを携帯している児童生徒は何名いるか。

ウ エピペンの使用や誤食等、過去にどのような事例が

あったか。

⑵ 食物アレルギーによる事故防止に向けて、学校は具体

的にどのように取り組んでいるのか。

⑶ 学校や給食センターの食物アレルギー対応に対して、

保護者からどのような要望があるか。

⑷ 食物アレルギーへの対応は、教職員にとって大きな負

担である。今後、負担軽減に向けてどのように取り組ん

でいくのか。

２

色金山歴史公園について

⑴ 樹木の繁茂により、展望テラスからの眺望が損なわれ

ていることについての見解を伺う。

⑵ 歴史公園としてだけではなく、憩いの場として、さら

に多くの市民に利用していただけるような方策を講じる

ことも必要ではないか。



３

ジブリパーク開業に向けて

２０２２年秋のジブリパーク開業に向けて、県は愛・地

球博記念公園内に駐車場２か所（９５０台分）の新設を発

表したが、これは渋滞等の懸念を増加させることになる。

駐車場新設について市はどのように考えているのか。


